



## **‘¿Por qué castigar a Coahuila?’: Jericó Abramo Masso sobre presupuesto federal 2024**

En el pleno de la Cámara de Diputados, el legislador coahuilense Jericó Abramo Masso defendió a Coahuila y los demás estados, ante la propuesta del presupuesto que propone el Gobierno federal de Morena para el ejercicio 2024. Detalló que para Coahuila el gasto federalizado contempla una reducción de más del dos por ciento y cuestionó en público “¿por qué castigar a Coahuila?”.

<https://www.zocalo.com.mx/por-que-castigar-a-coahuila-jerico-abramo-masso-sobre-presupuesto-federal-2024/>